

Une prière qui change celui qui prie

1 Timothée 2 :1-8

Dans une église au moment de prière, un enfant prie de tout son cœur. Il répète : Tokyo/3. Le diacre l'entend et lui demande tout doucement : "Qu'es-tu en train de prier ?" L'enfant lui répond : "Je prie que DIEU fasse de Tokyo la capitale de la Belgique, parce que c'est ce que j'ai écrit dans le contrôle de géographie."

Beaucoup de nos prières restent sans réponse. Et on se demande pourquoi.
Pose-toi les bonnes questions : Quelle est ma motivation ? Qu'est-ce que j'attends de DIEU ?
Pourquoi devrait-IL répondre à ma prière ?

Dans Sa Parole, DIEU dit, "invoques -MOI et JE te répondrai." Jérémie 33 :3
Et IL répond vraiment à chaque prière. Mais attention, il existe plusieurs réponses possibles :

- Qu'il te soit fait selon ta foi ; Non ; Attends ; ou alors... DIEU se tait.

Dans ce cas, le silence est aussi une réponse qui nous pousse à réfléchir. Souvent nous demandons à DIEU qu'IL change les circonstances de nos vies et du monde qui nous entoure.

Pourquoi je prie exactement ? Réfléchissons sur la prière qui est conforme à la parole de Dieu.

Parfois, lorsque on demande à quelqu'un: « Pourquoi crois-tu que CHRIST a pardonné tes péchés ? », au lieu de te raconter le moment où ils ont vécu une expérience personnelle avec DIEU, comment ils ont reconnu leur état de pécheur? Sur quelle base ils ont reçu cette assurance que leurs péchés sont pardonnés ? ils se mettent à raconter comment DIEU les a guéris ou de quoi IL les a protégés, qui sont leurs parents, etc. Soyons prudents, car toute prière exaucée n'entraîne pas le pardon du péché et un changement dans le cœur, dans le comportement et dans la vie de celui qui prie, c'est-à-dire ce que DIEU attend de chacun de nous, un comportement différent. Jean 5:14

Pendant que Jésus était sur terre, il a guéri beaucoup de malades, mais IL ne faisait pas confiance à tout le monde. Parce qu'IL connaissait leurs motivations, IL savait qu'ils LE suivaient non pas à cause de QUI IL ÉTAIT, mais à cause de ce qu'il faisait pour eux-mêmes, dans leur vie. En général, nos prières n'ont pas beaucoup changé au cours de ces 2000 ans. Cela montre également l'état de l'église. La prière qui change les circonstances ne change pas toujours les gens, leur cœur, leur caractère.

C'est un message pour tout le monde.

La prière est un outil formidable, elle a un grand pouvoir, cela ne fait aucun doute. Jacques 2 : 2

5:16. Cela nous permet d'invoquer la puissance indéniable de Dieu. Elle apporte la guérison aux malades, adoucit les cœurs, rétablit les liens, régule les relations et change les circonstances, nous y croyons. Dieu ne répond pas toujours à nos prières comme nous le souhaitons. Mais IL entend et répond toujours à nos prières sincères, nous en sommes sûrs. Car si notre prière changeait seulement les circonstances de notre vie, mais ne changeait pas notre caractère, quelle gloire apporterait-elle à DIEU ? Quel bénéfice cela apporterait-il à la société, aux âmes perdues ? Dans 2 Rois 20 : 19, le roi Ézéchias est égoïste et myope. Est-ce que je deviens différent, est-ce que je vis différemment après que Dieu ait répondu à ma prière ?

Mais la vraie question est :

Permetts-tu à DIEU de guérir ton cœur ? De changer ta vision ? Jérémie 17:9 : « Le cœur est tortueux par-dessus tout, il est méchant, Qui peut le connaître ? »

La prière, la communication, notre marche quotidienne avec DIEU non seulement peuvent, mais visent d'abord à changer notre vie, notre caractère. 2 Cor 5:17 Jean 8 :11

Comment prier pour que la prière change notre vie ? Nous réfléchissons sur trois phrases clés de ce texte. 1 Tim 2:1-8 :

1) - Dans le 1er verset Paul a écrit "AVANT TOUTES CHOSES" - Pourquoi Paul écrit-il avant toutes choses ? N'est-ce pas un bon conseil pour nous aussi ? Oui, c'est certainement le cas. Mais nous disons souvent : je ne peux rien faire de plus. Car je me tourne vers DIEU pour obtenir d'aide après tout ce que j'ai fait ou essayé tout seul. Quelle est ton habitude de prier ? Pries-tu immédiatement quand un problème survient ? Ou même avant qu'il ne surgisse, ou après avoir déjà épuisé toutes les voies possible. En Bulgarie, nous disons "le noyé s'agrippe à des pailles" ou en France : "Aide-toi, le ciel t'aidera." Certaines personnes croient que les traditions humaines et les dictons ont le même pouvoir que les écritures divinement inspirées. Si DIEU avait seulement aidé ceux qui voulaient s'aider eux-mêmes, Samson n'aurait pas échoué, Saül aurait été le plus grand roi de l'Ancien Testament, Jézabel, un exemple pour toutes les femmes, et Pierre aurait été loué pour son intelligence car il a réussi à se débarrasser du moment où ils torturaient JÉSUS à deux pas de lui. DIEU n'aide pas ceux qui s'aident eux-mêmes. Proverbes 3 : 5-7 DIEU répond aux prières de ceux qui se tournent vers LUI avec la conscience, avec foi et l'espoir que de LUI seul nous vient toute aide. Même le pouvoir avec lequel nous faisons quelque chose vient de LUI.

Paul exhorte tout d'abord Timothée à offrir des prières... « POUR TOUS LES HOMMES.

DIEU recherche notre participation, IL ne veut pas que nous soyons stériles, paresseux, égoïstes. Georges Muller dit : Demain, je me lèverai deux heures plus tôt pour prier car j'ai prévu beaucoup de choses à faire. Cette exhortation est aussi pour nous. Que notre prière précède toute action.